
 

 

１. 開会点鐘 

２．「それでこそロータリー」斉唱   

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告         

 Ａ．例会変更のお知らせ        ビジター受付 

 境港ＲＣ………5/24（火）休会  なし 

    米子中央ＲＣ…5/26（木）移動例会 あり 

 Ｂ．その他 

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・事業所創立記念日 

 Ｂ．その他 

 

8．閉会点鐘 

 

2021～2022年度 R Iテーマ 

【第1539回例会次第（2022年5月第3回）】 

No．1497 

【第1538回例会記録(2022年5月第2回）】 

日時：2022年5月16日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  63名[内免除12名] 中37名（内ZOOM１名） 72.55％  

米山ＢＯＸ １３，８６１円（累計 ３５，１１５円） 

RI会長 :ｼｪｶｰﾙ･ﾒｰﾀ(インド) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 岩﨑陽一（鳥取西RC） 

 会長：坂口元昭 幹事：中津尾直己 雑誌･会報：廣谷栄一  

日時：2022年5月23日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

〈5月〉青少年奉仕月間 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

6月 6日(月)12:30～13:30 第1540回 

(6月第1例会） 

【卓話】 

  明治安田生命 米子駅前営業所所長 佐竹広信 氏 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

6月13日(月)12:30～13:30 第1541回 

(6月第2例会) 

【理事退任挨拶】 

 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

 今後の米子南RC例会 

【卓話】「不動産バブルこぼれ話」 長谷川義明会員 

 

 鳥取県宅建協会の副会長もして

らっしゃる当会会員の長谷川義明

会員に卓話をして頂いた。 

日本では、金融機関による不動産

に対する投機目的の融資が平成２

年頃から難しくなっていき、平成６年にはほぼ半分、平

成１２年にはほぼゼロという状態だったという。なの

で、借り入れを必要としない、現金を潤沢に持っている

旧財閥系不動産会社が不動産を買い占めていく構図が続

いているという。講師先生曰く、今でも何故金融機関が

投機目的による貸し出しを渋っていたのか疑問のままだ

という。アメリカでは逆に４０００万円の物件に８００

０万円の融資を出すという日本の真逆な状態が続いてお

り、それが現在のハイパーインフレーションの要因の一

つになっているのではないかとの事でした。人口減少・

日本の国力と為替は連動する・不動産はずっと上がって

いく（ずっと下がっていく）等、世の中でまことしやか

に話されてることは疑問視すべきであり、バブル期にあ

れだけ高かった日本の不動産が今や東南アジアの国々よ

りも地価が安く、各国の人たちが日本の不動産を狙って

いるという状況を教えて頂き、私個人としては大変怖く

思いました。（廣谷栄一 記） 

 

お 知 ら せ      

･5/30(月)    例会休会 

.5/30(月)12:30～ 次年度第1回クラブ協議会 

         ANAクラウンプラザホテル米子 

･6/ 7(火)18:30～ 第2グループ新旧会長幹事会 

         ANAクラウンプラザホテル米子  

 7.【卓話】「人生最後の仕事」 

  社会福祉法人こうほうえん 会長 廣江 研 氏     

スマイル 

 加藤典史…明治大学ゴルフ部の息子が初めてレギュ

ラー選手に選ばれました。今年マスターズに出場した日

体大の中島けいた選手と一緒の組になる可能性もあり楽

しみにしています。 


